



スズユウ便り

令和2年5・6月号



まだまだ続く新型コロナウイルスの影響

新型コロナウイルス影響拡大に伴い、4月7日にはついに緊急事態宣言が発せられ、世の中の状況が目まぐるしく変わる中で、様々な仕事に従事される皆様も、突然始まった慣れない在宅勤務<テレワーク>に戸惑ってる方も多いのでは無いでしょうか？

自粛モードに苦戦しながら、GWもなんとか終わり、結果として現時点ではその効果か、日本各地の新規感染者が減少傾向を示してきました。諸外国のような厳粛な都市封鎖<ロックアウト>を行わずして、皆で力を合わせて乗り切る、こんな時こそ、日本人の民度の高さが証明されたのではないかと個人的には思っています。

でも、まだまだ油断は禁物。世の中は未だ自粛規制が続いており、各企業とも引き続きテレワークをしている方も多いのではないのでしょうか？

従来、お家は寛ぎの場であり、「仕事は家に持ち込まない」なんてのは昭和の古い考え方でしょうが、いざテレワークしなければならないとなるとその環境事態が整っていないご家庭が多いことと思います。

そこで、今回は**テレワークしやすい部屋づくり**のヒントをご紹介します💡

小さなお子さまがいるご家庭では、リビングなどの共用スペースではなかなか集中して仕事に取り組むことは難しいですよね。そのため小さなスペースでも自宅の中に仕事用のスペースを作ると、はかどり方も違ってくると思います。

押し入れや洋室を少し変えるだけでデスクを設置することができ、また、階段下をリフォームしデスクを設置し仕事ができる環境に変えることができます。

一例をご紹介します。



洋室に作り付けのデスクを！



階段下のデッドスペースを改造



お気軽にご相談ください

外出時は

<三つの密を避けましょう！>

- ① 密閉空間
- ② 密集場所
- ③ 密接場面



ガンゾーくん

(有)スズユウ工務店

千葉市若葉区大宮町2841-1

TEL 043 (233) 6090

フリーダイヤル 0120-438-435

<http://www.suzuyu.net/>



押し入れを改造してデスクに！

どうにもならない今の現状、私達一人ひとりが可能な限り自宅に留まるなど、小さな事でも自分たちが出来ることに頑張って取り組むことが大切です！

一方、新型コロナウイルスは、特效薬がまだありませんが、日本の医療は日進月歩であり、新型コロナウイルスの治療薬も急ピッチで臨床試験などが進められています。そんな今、注目をあびている新薬の一つが、2015年にノ

ーベル生理学医学賞を受賞した大村智氏が開発に貢献した抗寄生虫薬「イベルメクチン」が注目されており、今後北里大学が臨床試験を実施していくことが発表されました。

決定的な治療薬がない現状を考えると、この薬の有効性が科学的に確認され、感染者の方々に安心して投与出来る日が一日も早く来ることを切に願っています。

😊オパール成長日記😊

先日、オパールを連れて八街市の「小谷流の里ドッグラン」🐶に行ってきました。



何度か立ち寄ったことはありますが、中に入るの初めて！
まず、狂犬病とワクチン証明書をチェックされ、入場OK！

オパールは、ちゃんと遊べるかな～？

オパちゃん❤️広いお庭を大喜びでバンバン走り回ってました！！プールは、水遊びはするけれど泳ぎは苦手のよう・・・^^；
コロナの影響で空いてたけど、他のワンちゃんとも遊べて楽しんでました。

そんなオパールを見て私達も楽しかったです！
また、行こうね！

「小谷流の里」は綺麗で、お散歩コースや

レストランもあり、ワンちゃんを飼われていない方にもお勧めです❤️

(ち)

